



NOFV Oberliga-Süd 2023/24 20. Spieltag 10.03.2024

FC Einheit Wernigerode - SC Freital 2:0 (1:0)

Trotz guter Leistung keine Punkte

Während unsere Mannschaft aus den letzten drei Spielen sieben Punkte einfahren konnte, mussten die heutigen Gastgeber zuletzt zwei klare Niederlagen hinnehmen. Das Momentum schien also klar auf Freitaler Seite zu sein und so lief die Partie dann auch lange Zeit ab. Freital sehr ballsicher, übernahm sofort die Spielkontrolle, setzte den Gegner unter Druck und überzeugte auch spielerisch mit teilweise sehenswertem Kombinationsspiel. Was fehlte, war ein Torerfolg. Trotz einiger guter Möglichkeiten gelang es nicht den Ball über die Linie zu drücken. Wernigerode versuchte aus einer tief stehenden Abwehr heraus, mit Kontern zum Erfolg zu kommen, schaffte es aber nicht die Freitaler Hintermannschaft in wirkliche Bedrängnis zu bringen. In der Nachspielzeit der ersten Hälfte bekamen die Gastgeber dann am Freitaler Strafraum einen sehr fragwürdigen Freistoß zugesprochen, den Kevin Hildach zum Führungstreffer nutzen konnte. Die Freitaler Mauer machte dabei allerdings eine mehr als unglückliche Figur. So ging es mit einer Führung für die Hausherren in die Kabinen, die in keinster Weise dem Spielverlauf entsprach. Trainer Knut Michael baute seine Truppe dann aber auf, da die Leistung insgesamt ja stimmte und bei einer ähnlichen Leistung in der zweiten Spielhälfte man das Spiel durchaus noch drehen konnte. Das es dann nicht so kam hatte sicherlich so einige Gründe. Trotz einer wiederum guten spielerischen Leistung gelang es unseren Jungs einfach nicht den Ball im Tor unterzubringen. Als Eric Ranninger sich dann noch einen leichtfertigen Ballverlust leistete, den Wernigerode durch Nick Schmidt zum zweiten Treffer nutzte, war der Spielverlauf vollends auf den Kopf gestellt. Zwar versuchten es die Freitaler bis zum Ende weiter, drängten die Gastgeber mehr und mehr in ihre Hälfte, allein ein Treffer sollte nicht mehr gelingen. Mit zunehmender Spielzeit bekam man irgendwie das Gefühl, Freital könnte hier noch Stunden spielen ohne einen Treffer zu erzielen. Letztlich muss man sagen, es gibt solche Tage im Fußball. Jetzt wird es darauf ankommen das Positive aus dem Spiel mitzunehmen und die richtigen Schlüsse zu ziehen um zurück in die Erfolgsspur zu finden. Dies wird schon in der kommenden Woche nötig sein, wenn mit dem VFC Plauen wieder ein Spitzenteam in Freital zu Gast sein wird. Da gilt es dann auch noch eine Rechnung aus dem Hinspiel zu begleichen, als unsere Jungs trotz einer sehr guten Leistung, sich am Ende mit 0:1 geschlagen geben mussten.

Torfolge: 1:0 Kevin Hildach (45.+1); 2:0 Nick Schmidt (65.)

Zuschauer: 204

Gelb: 4/4